

Megalópolis": el gran proyecto de Francis Ford Coppola que él mismo impulsa con su propio financiamiento

Show



Publicada el: 19/09/24	Visitas: 196
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/show/megalopolis-el-gran-proyecto-de-francis-ford-coppola-que-e-l-mismo-impulsa-con-su-propio-financiamiento_2871.php

MEGALÓPOLIS': EL GRAN PROYECTO DE FRANCIS FORD COPPOLA QUE ÉL MISMO IMPULSA CON SU PROPIO FINANCIAMIENTO

Show

Megalópolis": el gran proyecto de Francis Ford Coppola que él mismo impulsa con su propio financiamiento

El renombrado cineasta detrás de clásicos como "Apocalypse Now" y "El Padrino" regresa a la dirección tras una pausa de más de una década, llevando a la pantalla una ambiciosa producción de 120 millones de dólares que promete reflejar su búsqueda artística con un enfoque audaz y fascinante.

Francis Ford Coppola Regresa al Cine con "Megalópolis"

El aclamado cineasta Francis Ford Coppola ha anunciado el estreno de su nueva película, "Megalópolis", marcando su regreso a la dirección tras una pausa desde 2011. Con 85 años y una filmografía repleta de éxitos, Coppola se ha jugado su reputación y fortuna en múltiples ocasiones, siendo recordado especialmente por el tumultuoso rodaje de "Apocalypse Now", que le hizo enfrentar numerosos desafíos, desde tormentas en Filipinas hasta la complicada colaboración con Marlon Brando.

Un Proyecto Ambicioso

"Megalópolis" es una obra que el director ha financiado personalmente con una inversión cercana a los 120 millones de dólares.

La trama se desarrolla en una Nueva York ficticia, donde un alcalde ambicioso se aferra al poder mientras un arquitecto propone una reconstrucción radical de la ciudad.

A lo largo de la narrativa, ambos personajes se ven involucrados en complejas dinámicas familiares, lo que añade profundidad emocional a la historia.

Presentaciones en Festivales de Cine

La película ha sido presentada recientemente en los prestigiosos Festivales de Cannes y Venecia, donde ha captado la atención del público y la crítica. Sin embargo, Coppola ha enfrentado dificultades en la búsqueda de una distribuidora para su lanzamiento mundial.

Por suerte, Lionsgate Studios ha decidido colaborar en el proyecto, programando su estreno para finales de setiembre.

Un Elenco Estelar

"Megalópolis" cuenta con un elenco destacado que incluye a Adam Driver, Giancarlo Esposito y Nathalie Emmanuel, entre otros.

Esta obra es un reflejo del arte genuino de Coppola, quien busca expresar su visión creativa a través de impresionantes efectos visuales, rindiendo homenaje tanto a héroes como a villanos de la historia.

Con "Megalópolis", Francis Ford Coppola se prepara para dejar una nueva huella en el cine contemporáneo, demostrando que su pasión por el arte sigue vigente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MEGALÓPOLIS': EL GRAN PROYECTO DE FRANCIS FORD COPPOLA QUE ÉL MISMO IMPULSA CON SU PROPIO FINANCIAMIENTO

Megalopolis el gran proyecto de francis ford coppola que el mismo impulsa con su propio financiamiento

Tags

millones, estreno, francis, festivales, renombrado, proyecto, cineasta, historia, apocalypse, ambicioso, coppola, regresa

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Mary Poppins": Se celebra el 60 aniversario del estreno de la icónica historia de la niñera mágica en Estados Unidos*
- 4.9 *** *Hola Susana", el icónico programa de la reina del entretenimiento en el Río de la Plata, debuta en Canal 10*
- 4.8 *** *Beetlejuice, Beetlejuice", "Mi amigo el pingüino" y "Itzia, tango & cacao": las novedades que llegan a la gran pantalla*
- 3.7 *** *Falleció el destacado entrenador sueco Sven Goran Eriksson a los 76 años, dejando un legado inolvidable en el fútbol mundial*
- 4.4 *** *El Dirigible": celebrando tres décadas de la icónica película uruguaya que marcó un hito en Cannes y redefinió el cine nacional*
- 4.9 *** *Google revela un ambicioso plan de inversión superior a los Usd 850 millones para edificar un moderno centro de datos en Uruguay*
- 5.0 *** *Cine imperdible: "Transformers Uno", "Mascotas en apuros", "El divino Zamora" y "No hables con extraños" se destacan en la cartelera*
- 4.4 *** *José Luis "Puma" Rodríguez regresa a Montevideo en 2025:*

agendá el 30 de marzo para disfrutarlo en el Auditorio del Sodre

4.0 * *Alien: Romulus": la esperada película de Fede Álvarez aterriza en 24 cines de Uruguay*

4.9 * *Cinemateca Uruguay se instala en los hogares de los usuarios de Tcc*

Categorías

Breves
Clima
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad

Tecnología & internet
tribuna
Turf